

Riesgo de coronavirus en América Latina es bajo: Fitch Ratings

CARLOS MOTA: El coronavirus representa un riesgo bajo para los mercados en Latinoamérica de acuerdo con una agencia calificadora. César Méndez tiene esta información. Adelante César.

CESAR MENDEZ: Hola, qué tal. Buenas tardes. Así es, hoy la calificadora Fitch Ratings dijo que el riesgo del coronavirus en América Latina es bajo. De hecho, está focalizado sobre todo en algunas naciones como Perú y Chile que tienen una alta exportación hacia China, este país asiático que vive esta emergencia

En conferencia después de una charla sobre instituciones financieras mexicanas, Verónica Chau, ella es directora de Instituciones Financieras para América Latina de Fitch, consideró que hay bajo riesgo en los negocios corporativos y las entidades comerciales. En el caso de México, el riesgo es focalizado.

Vamos a escuchar lo que dijo:

VERONICA CHAU: No particularmente financieras sino es un segmento corporativo relativo a los autos, el segmento automotriz. Pero este es un tema más corporativo y particularmente en México no se está viendo ningún efecto. Tenemos Chile, Perú, que sus exportaciones son más del 25 por ciento a China.

CESAR MENDEZ: Así es. Aquí también se hablaba de fintech y de instituciones bancarias. Por el lado de las instituciones bancarias dijeron que están sólidas, la cartera vencida es muy baja y en el caso de las fintech consideraron que serán una gran competencia en el futuro. Por lo pronto, están en una etapa de desarrollo.

Hasta aquí la información, muy buenas tardes.